

令和3年9月13日

ご利用者・ご家族様
関係者 各位

介護老人保健施設ファインハイム
施設長 綿貫 重男

お 知 ら せ

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は格別なご高配を賜り厚く御礼を申し上げます。

下記のとおり非常勤職員の新型コロナウイルス陽性が判明いたしましたのでお知らせします。

各事業に関してはさいたま市保健所から通常営業で問題ないとのお話をいただきましたので、引き続き感染症対策に留意しながら継続しております。

なお、今回の新型コロナウイルス陽性者は二人とも家庭内感染が原因であり出勤時の接触がなく関連性はありません。

また、令和3年9月6日以降の新型コロナウイルス陽性は確認しておりません。

皆様にはご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

敬具

記

<非常勤送迎職員>

令和3年9月2日

新型コロナウイルス陽性 ⇒ 自宅待機

出勤時送迎車に同乗したご利用者全員PCR検査 ⇒ 陰性

デイケア職員は全員PCR検査を実施 ⇒ 陰性

濃厚接触者：ご利用者該当なし・職員該当者は自宅待機

※濃厚接触者の職員は全員PCR検査 ⇒ 陰性

<非常勤看護職員>

令和3年9月6日

新型コロナウイルス陽性 ⇒ 自宅待機

出勤時接触のあったご利用者全員PCR検査 ⇒ 陰性

出勤時に接触した職員は全員PCR検査を実施 ⇒ 陰性

濃厚接触者：ご利用者・職員該当者なし

以上